
�  

29.05.2021 - Comunicato stampa 

Perfosfati: che il sindaco apra il dialogo e istituisca la commissione richiesta 
da tutte le forze consiliari 

Bene che ci siano nuovi fondi per la riqualificazione della Perfosfati, ma è ora di finirla di 
ricevere notizie esclusivamente dalla stampa sia che riguardino opere pubbliche di rilievo, 
cerimonie o momenti importanti per la città. 

Su un’opera strategica fondamentale per il territorio non solo comunale, ma anche dell’intera area 
del Veneto orientale, deve esserci un’informazione istituzionale chiara. L’amministrazione  
comunale e il sindaco non possono tacere. 


Quando sarà istituita la commissione speciale richiesta dal gruppo di centrosinistra che ha 
raccolto il favore della maggioranza? Quando i cittadini saranno informati e coinvolti sulla 
destinazione dell’area? 

Se il sindaco è “il sindaco dell’ascolto” dovrebbe istituire subito questa commissione, visto 
che tutte le forze consiliari si erano espresse in questa direzione, coinvolgendo anche 
specialisti e professionisti esterni del settore, per dare tutti gli opportuni aggiornamenti.


Sulla Perfosfati non si può non ascoltare: è un progetto troppo importante per rischiare di 
fare scelte sbagliate e sprecare risorse pubbliche inutilmente. Già sono stati spesi 4 milioni di 
euro senza rendere fruibile la struttura in alcuna maniera, se non ci si confronterà con specialisti e 
anche con la comunità le cose non miglioreranno e avremo perso l’ennesima occasione per 
sviluppare il nostro territorio. 


